

引率者の声

役場総務課長 堀口 正敏

広大な風土、気候、習慣の違うところで、ホームステイや学校を中心に異文化に触れ、国際交流を深めた生徒は、生涯忘れられない宝物になるでしょう。多感な年齢のときのこの体験は、人間形成に大きく役立ち、国際感覚を持った社会に通用する立派な大人になってくれるものと期待をしております。

明和中学校教諭 小山 靖弘

生徒たちと共に活動した11日間の研修は、とても有意義であったと感じています。生徒たちは、ホームステイを通してオーストラリアの生活や文化を経験することで日本のよさや日本に足りないことを感じていたようです。国際交流をきっかけに、生徒たちが世界の大きな舞台で活躍してくれることを願っています。



広大な自然の中でブッシュウォーキングに挑戦

3年 小林聖奈
私がこの国際交流で一番感じたことは、みんなとても優しくあったということでした。そして文化の違いもたくさん学べました。言葉がちやんと通じるかということが心配でしたが、単語だけを並べたりするだけで楽しく会話できたのでとてもよかったです。

2年 石川純也
僕は国際交流研修事業に参加し多くのことを学びました。異なる言語、文化、習慣に触れ新しいものの考え方ができるようになりました。今後機会があればまた世界観を広げ学びたいと思います。この体験に参加でき本当にうれしく思います。ありがとうございます。

2年 高橋駿介
僕は、オーストラリアに行くま



伝統的な楽器の音色に聞き入る生徒ら

では、言葉や食物など不安がありました。しかし、実際に行ってみると、みんな親切に接してくれ、友達もたくさんでき、本当に楽しかったです。国際交流がこれで終わりではなく、これからも長く続けていきたいと考えています。

2年 石田美由紀
私は国際交流研修事業で、たくさんのことを学びました。ホームステイでは、言葉が通じなくても一緒に楽しく遊んだり、食事をしたりして、よい思い出を作れました。私はオーストラリアの様々な自然や歴史、人々に触れ、貴重な体験をすることができました。

2年 吉永麻恵子
私は、国際交流研修事業に参加して普段の生活では決して学ぶことができない様々なことをオーストラリアの人々を通して学ぶことができました。そして一生の思い出を作ることができました。これからは思い出だけではなく色々なことに生かしていきたいと思っています。

研修の日程

- 8/14(土) 明和町から成田空港 空路 シドニー空港へ
- 8/15(日) シドニー着後市内視察 コーロハイスクールでオリエンテーション後ホストファミリー宅へ ホームステイ開始
- 8/16(月) 8/19(木) コーロハイスクールに体験入学 英語学習(自己紹介、日記・詩を書く、インタビュー等)、折り紙、ハイキング、動物園見学等
- 8/20(金) コーロハイスクールに体験入学 英語学習 さよならパーティー
- 8/21(土) ホストファミリーと終日自由行動
- 8/22(日) ホームステイ終了 シドニー市内視察 ホテル泊
- 8/23(月) トブロック牧場見学 ショッピング ホテル泊
- 8/24(火) シドニーから成田空港 明和町着



アボリジニセンターで塗り絵を体験